



ALERTE AU SERVICE D'ACCUEIL ET SECURITE

Au petit matin du samedi 30 juin 2012, la DGASABIG a jugé nécessaire, sans avertir, ni consulter les agents d'accueil et de sécurité, le remplacement de certains agents du service de sécurité de jour.

La direction a donc fait appel à une agence d'intérim, pour combler le manque d'effectifs au sein de ce service.

Le motif invoqué par la hiérarchie, prétextant « un oubli » de sa part, est la nécessité d'avoir recours dans l'urgence à l'intérim pour remplacer des agents appelés sur le Tour de France.

La CGT refuse de croire que la direction n'ait pas pu planifier un tableau de service pour pallier l'absence des salariés qui participent comme chaque année au Tour de France.

La CGT dénonce l'utilisation abusive tout au long de l'année de plus de 1 000 salariés sous contrat avec des prestataires.

La CGT refuse la stratégie de **redéploiement** de la direction qui conduit à **l'externalisation** de nos métiers.

La CGT demande à Radio France de mettre fin au recours à des agences d'intérim et des prestataires.

Paris, le 10 juillet 2012